



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 9 janvier 2019

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Pour fêter la Journée de l'Hellénophonie, en collaboration avec l'Association Grec Pour Tous et l'Association Estia, le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Madame Vally Lytra

Professeure associée à l'Université Goldsmiths à Londres

le dimanche 10 février, 18H00

à l'Hôtel Continental (pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

La langue et la culture grecques de la diaspora. Expériences des écoles communautaires grecques

La conférence sera donnée en grec. Elle sera suivie d'une table ronde en français qui réunira des responsables, enseignants, parents et élèves adultes de l'école grecque de l'Association Grec pour Tous, autour de la question suivante: Comment (ré)-imaginer la mission des écoles grecques au XXI siècle?

Les écoles grecques sont considérées comme des espaces éducatifs essentiels au maintien de la langue, de la culture et de l'identité grecques dans la diaspora. Elles sont appelées à éduquer une population hétérogène d'élèves avec des compétences et des aspirations linguistiques, des antécédents familiaux et des trajectoires de migration diverses et complexes. Cette nouvelle réalité éducative soulève des questions pour les écoles grecques: Comment le contact entre les anciennes et les nouvelles vagues migratoires pourrait-il transformer les pratiques, les identités et les idéologies dans les écoles grecques? Comment les responsables des écoles, les enseignants, les parents et les élèves pourraient-ils réagir à l'hétérogénéité croissante des écoles grecques?

Vally Lytra est professeure associée au département de l'éducation de l'Université Goldsmiths à Londres. Le multilinguisme et la bilinguisme constituent son champ d'études. Elle a effectué de nombreuses années de recherches dans les écoles communautaires à Londres et à Lausanne.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux lors de conférence, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations bien cordiales.

Le comité